

## ACTA NÚMERO 6/2023 DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA DE RAFAL, CELEBRADA EL 10 DE MAYO DE 2023

Comienza la sesión en la biblioteca de Rafal a las 12.30 h del 10 de mayo de 2023. Comparecen todos los miembros del Consejo de Infancia y Adolescencia (CLIA), a excepción de Meryam Hmidou y Cristian Torren Perea, que no asisten por estar haciendo un examen.

Gabriel Valero Martínez, concejal de Participación Ciudadana, preside el CLIA por delegación del presidente y alcalde de Rafal, Manuel Pineda Cuenca. Pilar Blanco Rodrigo actúa como secretaria técnica del CLIA en representación del Ayuntamiento de Rafal, quien también hace de dinamizadora junto a Yaiza Pérez Alonso.

Se da la bienvenida a los miembros y se repasa el orden del día:

- Aprobación de las actas de la sesión anterior del CLIA.
- Elección de miembros para el Consejo de Salud de Rafal.
- Presentación del Plan de Infancia y Adolescencia de Rafal.
- Elección de proyectos en los que comenzar a trabajar.

Tras aprobar las actas de la sesión anterior del 15 de marzo de 2023, el concejal de Participación Ciudadana presenta el Consejo de Salud de Rafal y la necesidad de elegir a dos voluntarios del CLIA para que formen parte de él durante los próximos dos años. Se solicitan voluntarios y tres niñas y 2 niños de Primaria se postulan, por lo que se realiza un sorteo entre los candidatos y sale elegido Didier Pérez. El segundo miembro del Consejo de Salud es Rodrigo Díaz Baeza, que se muestra como voluntario tras no registrarse ninguna candidatura de los miembros de Secundaria del CLIA, y dado que en el próximo curso estará en 1º de la ESO.

Seguidamente el concejal les informa de la finalización del Plan de Infancia y Adolescencia de Rafal y de su importancia para mejorar la vida de los niños, niñas y adolescentes del municipio, ya que ha sido elaborado con las aportaciones del propio CLIA y el alumnado del colegio y el IES. En ese momento entra en la biblioteca un equipo de Vega Baja TV que viene a grabar un reportaje sobre el CLIA de Rafal.

Tras la intervención del concejal, Pilar Blanco cuenta al CLIA las áreas de trabajo, número de acciones y principios en que se basa el Plan de Infancia y Adolescencia. A continuación, los miembros del CLIA se turnan para leer 55 acciones seleccionadas del Plan y valorar su importancia.



A las 13.55 h se terminan de leer las acciones y rápidamente Pilar les propone 12 acciones del Plan para que elijan en cuál o cuáles quieren empezar a trabajar. Ante la falta de tiempo para decidir acuerdan que Pilar les hará llegar las acciones por email a través de los enlaces del colegio y el instituto para que puedan debatirlas con sus compañeros y compañeras en tutoría. Al margen acuerdan también que en la próxima sesión crearán las comisiones de Fiestas, Cultura y Deporte.

A las 14 h se da por finalizada la sesión del CLIA.

Rafal, 10 de mayo de 2023

Firmado: Gabriel Valero Martínez, concejal de Participación ciudadana, en representación del alcalde y presidente del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal Firmado: Pilar Blanco Rodrigo, secretaria técnica del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal

